

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 23 de Enero de 2013 10:28



Ayer, la Alcaldesa de San Bartolomé recibió en la casa consistorial al Director General de Centros e Infraestructura Educativa, Demetrio Suárez Díaz, acompañado en su visita por la Directora Insular de Educación en Lanzarote, Florentina Alonso Betancort, y el concejal de Educación del Ayuntamiento de San Bartolomé, Eduardo Perera de León.

En el transcurso de la reunión trataron temas importantes para la comunidad educativa, como el CEIP El Quintero, y la urgente necesidad de dar comienzo a las obras y por ello cumplir lo antes posible con una importante demanda de la comunidad docente municipal, abordaron el tema de las recientes obras de derribo del CEIP María Auxiliadora y las obras que darán una solución a las aulas y comedor del centro, y el vallado que urge por seguridad en el CEIP Playa Honda, como temas más importantes, aunque revisaron las diferentes demandas de todos los centros docentes afincados en el municipio.

La Alcaldesa, valora positivamente esta reunión, en la que se pusieron sobre la mesa las importantes necesidades en materia docente del municipio para poner soluciones ya, a temas que han estado durante años empantanados, como el del nuevo CEIP El Quintero.